

## 去年のコンベンションアンケート

\*\*\*\*\*大人\*\*\*\*\*

●今回のコンベンションでも多くの励ましを頂き、感謝いたします。私たちも、自分で聖書をよく調べ、聖書の教えとこの世の教えを見分ける力を家族で養っていくことが必要だと思いました。(Aさん)

●ホームスクーラーとして召されたことを感謝し、再確認できたコンベンションでした！ホームスクールをスタートした時には想像もなかったような主の導きの中を、我が子たちも他のホームスクーラーの方々も歩いて、主の御名をあがめます！！(Bさん)

●コンベンションはホームスクーリングを選択したことの責任と恵みの再確認となりました。毎日子どもと過ごしている中で、諦めや行き詰まり、壁にぶつかることも多々あります。そんな中で、親が学ぶこのような機会が与えられとても感謝しています。(Cさん)

●初めてお会いする方々でしたがたくさんの話が出来てよかったです。皆さん、自分たちの子どもをいかに神様に近づけるか、信仰を第一義に考えて、ホームスクーリングに取り組んでいるかという内容が多くて感動しました。私たちも問題を乗り越えていく勇気を頂きました。(Dさん)



●日々のホームスクールに疲れ気味で、行き詰った状況での参加となりました。でも、皆さんの明るい顔を見て、すぐにホッとしました。お子さんと友情関係があるような強い絆がしっかり形成されていることを見てとても励まされました。(Eさん)

●12年ぶりに参加させていただきましたが、コンベンション中ずっと聖い聖い主の平安がありました。言葉に言い尽くせないすごく感謝な時でした。ホームスクーラーの方たちにお会い出来て、それも喜びでした。今回家族みんなで行けて、すごい祝福でした！ありがとうございました。(Fさん)

\*\*\*\*\*子ども\*\*\*\*\*

○楽しかったです。来年は外で運動会がしたいです。聖書のお話がよくかったです。神の国が近いということをはっきり話してくださうれしかったです。(Gくん)

○はたとりがたのしかったです。聖書のことをもっとしりたいと思いました。いろんなことをしてくれてありがとうございます。(Hくん)

○色々な人、そして友だちと会えてよかったです。クリスチャンの人と触れ合えるのが僕にとっては大きな喜びです。来年は、まだ知らない人ともつながりたいです。(Iくん)